

Pressemitteilung Wechsel im Gemeinderat

Christian Zürcher (FOM) hat seine Demission als Gemeinderat per 31. Dezember 2022 eingereicht. Christian Zürcher hat seit dem 1. Januar 2016 im Gemeinderat mitgewirkt und dabei mit grossem Engagement das Ressort Finanzen betreut. Der Gemeinderat dankt Christian Zürcher für seinen grossen Einsatz während der Ratstätigkeit ganz herzlich und wünscht ihm für seine Zukunft alles Gute.

Als Nachfolger hat die freie Ortspartei Moosseedorf (FOM) Peter Hochreutener vorgeschlagen, welcher am 7. November 2022 durch den Gemeinderat für den Rest der Amtsdauer gewählt wurde. Er übernimmt das freigewordene Ressort Finanzen. Der Gemeinderat wünscht Peter Hochreutener viel Freude und Befriedigung im neuen Amt.

Gemeinderat Moosseedorf